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Anfrage  
 
Mit Blick auf Berichte über die Ansiedelung eines neuen Rechenzentrums in 
Unterschleißheim (u.a. in der SZ vom 25.04.), stellt die Fraktion von BÜNDNIS 90/Die 
Grünen folgende Anfrage: 
 

1. Wie möchte die Stadt den erheblichen zusätzlichen Energiebedarf, der durch das Rechenzentrum 

entsteht mit erneuerbaren abdecken, um die Ziele unserer kommunalen Klimaneutralität nicht zu 

gefährden?  

2. Plant die Stadt das Potenzial durch Abwärme des Rechenzentrums für die fossilfreie 

Wärmeversorgung der Stadt, z.B. mittels Nahwärmenetzen zu nutzen? Findet diesbezüglich ein 

Austausch mit dem Betreiber des Rechenzentrums statt?  

3. Wie plant die Stadt mit dem sehr großen Wasserbedarf des Rechenzentrums umzugehen? Wurde 

bereits ein voraussichtlicher Wasserverbrauch durch den Betreiber angegeben und falls ja wie 

hoch fällt dieser aus?  
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